

COLORING

体育祭を終えて！



皆さん。体育祭はどうでしたか？楽しかったでしょうか。

スローガン「堀中団結！勝敗笑美戦」の通り、皆さんが笑顔になり、楽しかったと感じられたら大成功です。今年の体育祭は生徒の意見をよく聞き、多くのことを変えました。例えば、種目数を増やし皆さんが長い間体育祭を楽しめるようにしました。

生徒全員で盛り上げた体育祭。3年生にとっては最後で最高の体育祭になったと思います。また、この体育祭は保護者の皆様、PTA 役員に皆様、そして先生方の協力がなければ開催することは出来ませんでした。本当にありがとうございました。

音楽会では、歌の練習をする時間が短くなりましたが、体育祭の熱が冷めないうちに再び団結することが出来たと思います。体育祭、音楽会が終わり、ここからが本番です。もう4か月後には3年生は卒業を迎え、2年生は最高学年、1年生は先輩になります。それぞれの目標に向けて、頑張っていきましょう。

体育祭実行委員会 委員長 師岡 健吾

音楽会を終えて♪



音楽会お疲れさまでした。少し時間が空きましたが、音楽会を振り返ってみるとどうですか？少し当日のことを思い出してみてください。結果によって嬉しい思いをした人もいれば、悔しい思いをした人もいるでしょう。ですが、結果だけでなく仲間と協力してよりよい音楽を作ろうと努力してきた過程も大切だと私は思います。当日の演奏は、どのクラス・学年もたくさん練習してきた過程が聴いていて分かるくらい素晴らしいものでした。そのため、音楽会で得た経験を忘れずこれからの学校生活に生かしていきましょう。特に、「音楽会の時期は集中していたのに、終わった途端に気が緩んでしまう」ということがないようにしてください。また、当日にも話しましたが、音楽会を作り上げてくれた生徒一人ひとりに対しても感謝の気持ちはずっと持っておくようにしましょう。最後に、私からこの場を借りて感謝をお伝えします。本当にありがとうございました。

音楽会実行委員会 委員長 奥富友美子

